

2019年10月29日

各位

株式会社北陸銀行

「なんとの森づくり事業」に協力参加

北陸銀行（頭取 庵 栄伸）はCSR活動の一環として富山県南砺市遊部自治会が推進する茅の植栽事業に参加協力いたしました。

本事業は五箇山の合掌造りの屋根に使う茅不足改善を目的に遊部自治会が平成27年11月から開始、当行は世界遺産を守る当該事業の趣旨に賛同してスタート時より参加協力しており、今年が5回目となります。

参加者は、富山県や南砺市が取り組んでいるSDGs（両者は国のSDGs未来都市にも選定）についてのセミナーを受講した後、遊部入会地（笹塚）での茅苗の植栽作業（350株）と刈取り体験に参加しました。今年はSDGsの観点から、参加者の飲料にも茅の茎で作ったストローを使用しました。

北陸銀行は経営理念の「地域共栄」の実現に向けて、地域の皆さまとのCSR活動に取り組んでまいります。

記

1. 日 程 2019年10月26日（土）午前9時30分～同11時30分
2. 会 場 (1) SDGsセミナー（9時30分～10時00分）
遊部公民館（南砺市遊部503）
(2) 茅苗植栽作業と茅刈体験（10時20分～11時30分）
南砺市川西外三ヶ村入会地字笹塚（別紙地図参照）
3. 参加者 約60名
遊部自治会、南砺市、富山県西部森林組合の皆さま
北陸銀行（当行からは約20名がボランティア参加いたしました）

以上

